

11月19日 神石小学校学習発表会を行いました!

「**心はひとつ! 笑顔かがやく神石小!**」を目標に取り組んだ学習発表会。6年生にとっては、小学校最後の学習発表会。5・6年生は、みんなの心を一つに協力し合って学習発表会を成功させようと、神石小のリーダーとして、全校合唱・トランペット鼓笛隊・劇を全力でやりきりました!



←全校合唱「カントリーロード」「世界中の子どもたちが」

高音と低音に分かれ、「カントリーロード」はふるさとを思って

優しく、「世界中の子どもたちが」は元気な子どもを表現できるように一生懸命練習しました!



今年度の新曲『銀河鉄道999』をリズムを合わせ、曲の盛り上がるところを意識しながら演奏しました!



劇「神石小56年放送局 「山海島」体験活動&「高原の里まきピオーネ」大特集!」



今年は、5年生が7月23日~26日に岡山県吉備青少年自然の家で体験した『「山海島」体験活動』の報告を、見ている人にテレビ中継を見てもらっているように伝えようと取り組みました。昨年6年生も体験しているので台本は56年生合同で作成。心に残った『オリエンテーリング』『カッター訓練』『野外炊飯』の3つの場面をリポーターが中継し、その様子や感想を子ども達に聞く形で活動報告を

しました。どの活動も全員が「本気」で「協力」しないとできない活動ばかりです。『協力すること』 の大切さを中心に発表しました。



Service Control of the Control of th



野外炊飯



そして、テレビといえばCMです。総合的な学習の時間に学んできている「高原の里まき」のピオーネのおいしさの秘密について、「あまさ」「つぶの色と大きさ」「作られている方々の思い」の3つをCMにして、紹介しました。コントあり、クイズ大会ありの「100%手作りCM」です。

「高原の里まき」のピオーネ CM 「プラックダイヤで~す!」 5・6年生みんなが心を一つにしてがんばった学習発表会! 最高の笑顔かがやく学習発表会でした!